

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Andrea Lederer und der Gruppe der PDS/Linke Liste

Tiefflüge der Bundesluftwaffe in Kanada

Die Bundesluftwaffe verlagert Tiefflüge nach Kanada in das Wohngebiet der Innu. Dadurch werden die Lebensgrundlagen dieser Menschen gefährdet.

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie viele Tiefflüge finden zur Zeit außerhalb der Bundesrepublik Deutschland und wo statt?
Hat sich diese Zahl seit 1989 geändert, und wenn ja, wie?
Plant die Bundesregierung die Einstellung der Tiefflüge?
Wenn nein, warum nicht?
2. Wie viele Tiefflüge finden zur Zeit über Kanada statt?
Was ist konkret geplant?
3. Ist an eine Ausdehnung der Tiefflüge über dem Gebiet der Innu in Kanada gedacht?
Was ist konkret geplant?
4. Ist die Bundesregierung mit Repräsentantinnen und Repräsentanten der Innu in Kontakt über Verhandlungen wegen der Tiefflüge getreten, wenn ja, wann?
Wenn nein, warum nicht?
Hat die Bundesregierung Stellungnahmen der betroffenen Bevölkerung eingeholt?
Wenn nein, warum nicht?
5. Gibt es ein Abkommen mit den Innu über die Tiefflüge über ihrem Gebiet?
Wenn nein, warum nicht?

Bonn, den 1. April 1992

**Andrea Lederer
Dr. Gregor Gysi und Gruppe**

Druck: Thenée Druck, 5300 Bonn, Telefon 23 19 67

Alleinvertrieb: Verlag Dr. Hans Heger, Postfach 20 13 63, Herderstraße 56, 5300 Bonn 2, Telefon (02 28) 36 35 51, Telefax (02 28) 36 12 75
ISSN 0722-8333